

Der zunehmende Widerstand gegen die friedensgefährdende Politik der Adenauer-Regierung in der internationalen Arena und das wachsende Verlangen aus allen Schichten der westdeutschen Bevölkerung nach Befreiung von der Furcht vor einem Atomkrieg, nach Sicherheit und demokratischer Freiheit eröffnen große Perspektiven für den Kampf der Kommunistischen Partei Deutschlands. Alles kommt jetzt darauf an, daß die Kommunistische Partei Deutschlands, daß alle Kommunisten überall und unentwegt das Banner des Kampfes für die wahren nationalen Interessen des deutschen Volkes entfalten und damit allen friedliebenden und demokratischen Kräften in Westdeutschland den Weg zur Wiedergeburt Deutschlands als Großmacht des Friedens in Europa weisen. Es ist in Westdeutschland sonst niemand da, der das könnte.

Die Arbeiter, Jungarbeiter und Werktätigen suchen nach der Kraft, der sie folgen, der sie sich anschließen können, um sich aktiv in die Kampffront für ihre nationalen Bestrebungen, für Frieden und Freiheit, gegen Atomrüstung, aggressiven Militarismus und faschistische »Reaktion« einzureihen. Die Kommunisten müssen überall diese aktiven kampfswilligen Kräfte um sich scharen und die Reihen der Partei stärken, um die Arbeiterklasse erfolgreich zur gemeinsamen Aktion für die Sache der Demokratie und des Friedens zu führen.

Im gemeinsamen Kampf gegen die Brandstifter eines neuen Krieges, gegen den aggressiven Militarismus, gegen die klerikal-militaristische Reaktion, für Frieden, Abrüstung und Verständigung hat die Arbeiterklasse Westdeutschlands, haben die Kommunisten in der Deutschen Demokratischen Republik, in der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland starke, treue und zuverlässige Freunde und Kampfgefährten. Im Ringen um Frieden und Demokratie, um die Verhinderung eines neuen Krieges sind wir fest und unlöslich verbunden.

Das sozialistische Lager, die Friedenskräfte der ganzen Welt, voran die Sowjetunion, stehen an Eurer Seite. Noch niemals vorher hatten die Kommunisten in Deutschland solche mächtigen Freunde und Bundesgenossen.

Die Erfahrungen ihres jahrzehntelangen Kampfes und Sieges sind niedergelegt in der schöpferischen Lehre des Marxismus-Leninismus, die nie versiegender Quell der Kraft und der Erfolge auch für die deutschen Kommunisten ist. Indem sich die Kommunistische Partei Deutschlands diese Lehre immer von neuem aneignet, muß sie einen unversöhnlichen Kampf gegen den Revisionismus in allen seinen Spielarten führen. Dieser Revisionismus zeigt sich im Eindringen der bürgerlichen Irrlehre, der Klassenversöhnung bis zur